

## DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**

**ENTREGA DE ESCRITURAS A FAMILIAS BENEFICIADAS**

**DEL PROGRAMA PAIS SEGURO EN USULUTAN.**

**18 DE FEBRERO DE 2005.**

A PENAS INGRESE A ESTE SITIO, ADONDE HE VENIDO VARIAS VECES, LO RECUERDO PORQUE AQUÍ VINE A DARLE GRACIAS A DIOS Y A TODOS LOS USULUTECOS POR EL APOYO MASIVO QUE ME DIERON, PARA CONVERTIRME EN PRESIDENTE DE TODOS LOS SALVADOREÑOS.

Y ESTABA LEYENDO ROTULOS QUE ME RECUERDAN ALGUNAS PROMESAS, YO SOY UN HOMBRE QUE CUMPLE. EL BY PASS DE USULUTAN A FINALES DE ESTE AÑO, VAMOS A PONER LA PRIMERA PIEDRA, DE UNA OBRA QUE ESTAN ESPERANDO TODOS.

GRACIAS A DIOS, TENEMOS PRESUPUESTO Y VAMOS A COMENZAR CON LOS ESTUDIOS DE PRE FACTIBILIDAD PARA QUE USULUTAN TENGA UNA OBRA QUE VA A CAMBIAR TOTALMENTE A ESTE DEPARTAMENTO.

TODO ESE TRAFICO ENORME, QUE SE REUNE FRENTE A LA SALIDA HACIA SAN MIGUEL, TODO ESO LO VAMOS A CAMBIAR POCO A POCO, ES UNA OBRA MONUMENTAL Y ASI VAMOS A DEDICAR, RECURSOS IMPORTANTES PARA DARLE A ESTE DEPARTAMENTO ORIENTAL, TODO NUESTRO APOYO.

ESTA MAÑANA ME LLENA DE ESPECIAL ALEGRÍA Y SATISFACCIÓN, VENIR HASTA MI TIERRA NATAL, PARA REALIZAR ESTE IMPORTANTE EVENTO DE ENTREGA DE ESCRITURAS DE PROPIEDAD, A MÁS DE MIL 500 FAMILIAS DE VARIOS DEPARTAMENTOS DEL PAÍS.

ESTAS FAMILIAS ESTÁN CUMPLIENDO UNO DE SUS PRINCIPALES ANHELOS, COMO ES EL DE PODER LEGALIZAR LA TENENCIA DE SUS PROPIEDADES, TANTO PARA LOS TRABAJOS AGRÍCOLAS, COMO PARA VIVIENDA.

HOY LOS ESTAMOS CONVIRTIENDO EN PROPIETARIOS, TAL COMO LO PROMETIMOS EN NUESTRO PLAN DE GOBIERNO PAÍS SEGURO, DÁNDOLES ESA SEGURIDAD JURÍDICA SOBRE SUS TERRENOS, ENTREGANDO ESCRITURAS DEBIDAMENTE INSCRITAS.

EL DERECHO DE PROPIEDAD ES CONDICIÓN Y GARANTÍA DE SEGURIDAD Y RECONOCIMIENTO, DE QUE SU PAÍS LES HA INCLUIDO Y HECHO PARTÍCIPE DEL PROGRESO NACIONAL.



HOY ME DECIA DON PACO, ESTO ES LO QUE YO LE PEDIA, DONDE ESTA DON PACO, PARECE DON PACO, AHÍ TIENE SU ESCRITURA DON PACO, QUE LO VUELVE PROPIETARIO, LO FELICITO.

UN DOMICILIO, FOMENTA EL ARRAIGO Y CONSTITUYE NORMALMENTE EL PRIMER BIEN PATRIMONIAL DE UNA FAMILIA, ES POR ESO QUE LA ENTREGA DE ESTAS ESCRITURAS, ES EL REFLEJO DE UN GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, PREOCUPADO POR LAS FAMILIAS, POR NUESTRA GENTE Y SUS NECESIDADES.

EN LOS POCOS MESES QUE TENEMOS EN EL GOBIERNO, HEMOS DEMOSTRADO NUESTRO INTERÉS POR EL SECTOR AGRÍCOLA. LA PRODUCCIÓN DURANTE EL AÑO PASADO SE INCREMENTÓ EN 3.3%, DICHO CRECIMIENTO HA SIDO SUPERIOR A LOS ÚLTIMOS OCHO AÑOS, DEL DESEMPEÑO DEL SECTOR AGROPECUARIO Y AL DEL RESTO DE LA ECONOMÍA.

HEMOS REACTIVADO EL CULTIVO DEL ALGODÓN, QUIERO INFORMARLES HERMANOS USULUTECOS Y DEL RESTO DE DEPARTAMENTOS, QUE AYER HE PLATICADO CON LOS TEXTILEROS Y SE ESPERA QUE PODAMOS CULTIVAR UNAS 10 MIL MANZANAS, EN ESTA NUEVA COSECHA DEL ALGODÓN.

¡AH! TIEMPOS AQUELLOS, CUANDO VEIAMOS NEVADO USULUTAN LLENO DE ALGODÓN, VAMOS A VOLVER A VIVIR ESOS TIEMPOS, POCO A POCO. LA PRIMERAS 4 MIL Y TANTAS MANZANAS SE HAN REACTIVADO, VAMOS POR 10 MIL, Y TENEMOS QUE BUSCAR ESA MANO DE OBRA QUE VUELVA AL ALGODÓN.

Y EL ALGODÓN SE ESTA COMPRANDO A NIVEL DE LOS TEXTILEROS LOCALES Y ELLOS LE VENDEN A ESTADOS UNIDOS, GRACIAS A LA INICIATIVA DE LA CUENCA DEL CARIBE Y POR ESO ES IMPORTANTE EL TRATADO DE LIBRE COMERCIO, PORQUE VAN A PODER LEGALIZAR EN EL TIEMPO, TODA LA VENTA DE ESA MERCADERIA SIN PAGAR IMPUESTO A ESTADOS UNIDOS.

EL TLC, TAMBIEN YA HA SIDO RATIFICADO Y SOLO ESPERAMOS QUE EL PRESIDENTE BUSH LO MANDE AL CONGRESO, PARA QUE SEA APROBADO EN LOS PROXIMOS MESES.

INICIAMOS EL PROGRAMA DE INTERCAMBIO DE SEMILLA MEJORADA, DE MAÍZ, FRIJOL Y SORGO, PROGRAMAS QUE NOS PERMITIERON GENERAR MILES DE EMPLEOS. ES TAL EL INTERES, QUE NOMBRAMOS AL COMISIONADO PRESIDENCIAL PARA EL CAFÉ Y PARA LA AGRICULTURA.

TODAS ESTAS ACCIONES FORMAN PARTE DE NUESTRO PLAN INTEGRAL PARA EL COMBATE A LA POBREZA, Y LA ENTREGA DE HOY, DE ESTAS ESCRITURAS DE PROPIEDAD EN LOS DEPARTAMENTOS DE USULUTÁN, SAN MIGUEL, LA PAZ, SAN VICENTE Y LA UNIÓN,



REAFIRMA ESE COMPROMISO DEL GOBIERNO, PARA CREAR MEJORES OPORTUNIDADES DE DESARROLLO EN LAS ÁREAS AGRÍCOLAS.

QUIERO APROVECHAR LA OCASIÓN, PARA INFORMARLES QUE PRÓXIMAMENTE ANUNCIAREMOS EL PLAN “OPORTUNIDADES”, CON EL CUAL PRETENDEMOS IR RESOLVIENDO PAULATINAMENTE, LOS PROBLEMAS DE AQUELLAS FAMILIAS EN EXTREMA POBREZA.

ESTO SIGNIFICA CAMINOS, LLEVAR ELECTRICIDAD, AGUA POTABLE, ACERCARLES LAS UNIDADES DE SALUD, LOS DISPENSARIOS MÉDICOS, AUMENTO DE LA COBERTURA DE SALUD, FOSALUD, EL DEPORTE QUE YA ESTA SEMANA ANUNCIE UN PLAN PARA EL DEPORTE. “OPORTUNIDADES”, HERMANOS DE USULUTAN, ES UN PLAN COMPLETO, EN EL QUE VAN A PARTICIPAR TODAS LAS INSTITUCIONES DE GOBIERNO.

CUANDO TOMÉ POSESIÓN DEL CARGO EL DIA 1 DE JUNIO, PROMETÍ QUE EN NUESTRO GOBIERNO, LO SOCIAL NO SERÍA COMPLEMENTO DE NADA, LO SOCIAL, ES LA BASE DE TODAS NUESTRAS ACCIONES, ESTAMOS CUMPLIENDO ESA PROMESA, A PESAR DE QUE TODAVÍA TENEMOS OBSTÁCULOS Y PROBLEMAS, PERO LOS VAMOS A IR ENFRENTANDO.

EN OCHO MESES HEMOS DEMOSTRADO QUE VAMOS POR EL CAMINO CORRECTO, EL BY PASS, VAMOS A PONER ESA PRIMERA PIEDRA Y VAMOS HACER UNA GRAN FIESTA CUANDO LO HAGAMOS ESTE AÑO.

LA SUPER MANO DURA, A PESAR DE QUE QUIEREN BOICOTEARNOS ESE PLAN, ES EL MAS APOYADO POR LA POBLACION Y HOY, HEMOS LAMENTADO LA MUERTE DEL SUB DIRECTOR DEL PENAL DE QUEZALTEPEQUE Y ESTO VIENE PRECISAMENTE, DE TODOS LOS MALACATES Y LOS PANDILLEROS, A LOS QUE QUIERO DECIRLES DESDE USULUTAN, QUE NO HAY TREGUA, NO HAY NEGOCIACION, Y EL SUPER MANO DURA CONTINUA, HASTA GENERAR TRANQUILIDAD EN TODA LA FAMILIA SALVADOREÑA.

QUERIDOS HERMANOS, HACE ALGUNOS DIAS ANUNCIE, EL SANEAMIENTO DEL BANCO HIPOTECARIO, ESA ES OTRA PROMESA CUMPLIDA. EL BANCO HIPOTECARIO LE DARA CREDITOS A LOS PEQUEÑOS Y A LOS MEDIANOS INCLUYENDO A LOS AGRICULTORES, YA ESTA SANEADO CON UNA CARTERA DE 50 MILLONES DE DOLARES, PARA COMENZAR SU TRABAJO QUINQUENAL, SERA EL BANCO DE LOS PEQUEÑOS, LOS MEDIANOS.

Y AYER HE ANUNCIADO, QUE VAMOS A NOMBRAR UNA COMISION Y HOY APARECE EN LOS MEDIOS, QUE SE ENCARGUE DE ANALIZAR LA SITUACION DEL BANCO DE FOMENTO AGROPECUARIO, PARA SANEARLO Y CONVERTIRLO EN EL BANCO DE TODOS LOS AGRICULTORES DEL PAIS, UN BANCO ABIERTO A USTEDES.



HOY QUE VENIA PARA USULUTAN, SUFRIO UN DESPERFECTO EL HELICOPTERO, TUVIMOS QUE ATERRIZAR EN LA FUERZA AEREA, SALIMOS DE LA ESCUELA MILITAR Y ME DECIAN ALGUNOS EN EL HELICOPTERO QUE ESTABAN AFLIGIDOS, PORQUE CUANDO COMENZARON A SENTIR EL TRAQUETEO DEL HELICOPTERO, Y LES DIGO, MIREN LES DIJE YO, DIOS LE DA VIDA HASTA QUE QUIERA UNO.

ASI ES QUE SI NOS QUIERE TENER VIVOS, NOS QUIERE TENER VIVOS, SI DIOS DECIDIO Y AQUÍ ESTAMOS EN USULUTAN, CAMBIAMOS EL HELICOPTERO. VENIAN UN POCO PALIDOS ALGUNOS DE LOS QUE ME ACOMPAÑABAN EN EL HELICOPTERO. YO SIEMPRE HE CREIDO QUE LA HORA LE LLEGA A UNO CUANDO DIOS QUIERE. Y NO QUERIA, ASI ES QUE AQUÍ ESTAMOS, SUFRIMOS UN DESPERFECTO, TUVIMOS QUE CAMBIAR EL HELICOPTERO, PERO NO PODIA FALTAR EN ESTA ENTREGA TAN IMPORTANTE PARA DARLES A USTEDES, LA PROPIEDAD.

QUE FABULOSO ES TENER ESE TERRENO, ESE TERRENO QUE ES DE USTEDES, QUE FABULOSO ES DECIR, ESTO ES MIO Y SE LOS PUEDO HEREDAR A MIS HIJOS,

ASI ES QUE ME ALEGRA CUMPLIRLES ESA PROMESA, FELICITAR AL ISTA POR ESTE TRABAJO Y A USTEDES, QUE DIOS LOS BENDIGA Y SIGAMOS ECHANDO PARA ADELANTE AL PAIS, PORQUE SEGURAMENTE, ESTE PAIS VA A SER EXITOSO EN LA MEDIDA EN QUE TRABAJEMOS DE LA MANO JUNTOS POR EL SALVADOR, Y HACIENDO UN GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO.

MUCHISIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.